

Pressemitteilung

Zürich wird die erste Stadt in der Schweiz mit dem E-Bike “Explorer 4” Voi bringt neues E-Bike-Modell nach Zürich

- **800 neue E-Bikes für Zürich:** Voi bringt das neue Modell Explorer 4 nach Zürich.
- **Mehr Auswahl, mehr Zugänglichkeit:** Das robuste E-Bike ergänzt die bestehende Scooter-Flotte und macht geteilte Mikromobilität für noch mehr Menschen attraktiv.
- **Europäische Expansion:** Zürich ist Teil eines europaweiten Rollouts des Explorer 4 und weiterer Expansion. Auch in Winterthur wird das neue Bike verfügbar sein.

Zürich, 5. Mai 2025 – Der führende schwedische Mikromobilitätsanbieter Voi erweitert sein Angebot in der Schweiz und führt das neue E-Bike-Modell Explorer 4 ein. In der Limmatstadt stehen im Laufe der kommenden Tage **rund 800 neue E-Bikes** zur Verfügung. Die ersten Bikes sind bereits **ab heute** verfügbar. Zürich ist damit die erste Stadt in der Schweiz, in der das neue Modell grossflächig zum Einsatz kommt. Gleichzeitig werden 50 der neuen E-Bikes auch in Winterthur eingeführt.

Zürich bekommt mehr Auswahl auf zwei Rädern

Der Explorer 4 ist Teil der neuesten Fahrzeuggeneration von Voi, die erst im März 2025 vorgestellt wurde. Mit seiner robusten Bauweise, hoher Reichweite und einem benutzerfreundlichen Design ist das E-Bike eine perfekte Ergänzung zu Voi's bestehendem E-Scooter-Angebot. Es ermöglicht noch mehr Menschen eine bequeme, sichere und nachhaltige Fortbewegung innerhalb der Stadt.

*„Mit dem Explorer 4 machen wir geteilte Mikromobilität für noch mehr Menschen zugänglich“, sagt **Katharina Schlittler**, Schweizchefin von Voi. „Wir möchten, dass sich jeder unabhängig von Alter oder Erfahrung sicher und flexibel durch Zürich bewegen kann. Der Explorer 4 ist ein weiterer Schritt, um eine nachhaltige Alternative zum Auto für alle Zürcherinnen und Zürcher zu bieten“.*

E-Bikes als ideale Ergänzung zum öffentlichen Nahverkehr

Zürich hat laut aktuellen Zahlen des GfS Bern mit über **69 Prozent der Bevölkerung**, die regelmässig Tram, Bus und S-Bahn nutzen, um zur Arbeit zu kommen, eine der **höchsten ÖV-Nutzungsraten** in der Schweiz. Voi möchte mit seiner Mikromobilitätsflotte dazu beitragen, dass die Menschen noch bequemer zwischen verschiedenen Verkehrsmitteln wechseln können. „*Die Integration von E-Bikes bietet den Zürcherinnen und Zürchern eine weitere nahtlose Möglichkeit, den öffentlichen Verkehr zu ergänzen und ihre täglichen Wege flexibler zu gestalten*“, sagt Schlittler. „*Mit dem E-Scooter zum Tram, danach zu Fuss zum Büro und abends mit dem E-Bike zurück – so sieht moderne, urbane Mobilität aus.*“

Frisches Momentum für die Branche

Die Einführung des Explorer 4 markiert den nächsten Schritt in einer **neuen Wachstumsphase von Voi**. Nach Jahren der Marktkonsolidierung bringt das Unternehmen frischen Wind in die Mikromobilitätsbranche – mit neuen Fahrzeugen, mehr Vielfalt und gezielter Expansion. Auch die Einführung des neuen E-Scooter-Modells Voiager 8 in mehreren europäischen Großstädten verlief äusserst erfolgreich: Seit dem Rollout in München und Frankfurt ist die Nachfrage nach Fahrten deutlich gestiegen. Die neue Fahrzeuggeneration erfreut sich grosser Beliebtheit.

Europaweiter Rollout – und beständiges Wachstum in der Schweiz

Zürich ist Teil eines **europaweiten Rollouts** des Explorer 4. In den kommenden Wochen wird das Modell auch in ausgewählten Städten in weiteren europäischen Märkten eingeführt. In der Schweiz und in Deutschland baut Voi sein Angebot zielgerichtet aus. Derzeit ist das Unternehmen in über 100 europäischen und in 16 Schweizer Städten und Gemeinden aktiv, darunter Bern, Winterthur und Zürich.

Über Voi Technology

Voi ist ein schwedischer Mikromobilitätsanbieter für Sharing-Systeme in Europa. Mikromobilität verändert die Art und Weise, wie sich die Menschen in Zukunft fortbewegen. Voi strebt danach, den individuellen Autoverkehr zu reduzieren und mit neuen, nachhaltigen Mobilitätsalternativen lärm- und schadstofffreie Städte zu schaffen. Oder wie Voi es nennt: "Cities Made For Living".

Voi ist derzeit in mehr als 100 Städten und 12 Ländern in Europa vertreten und beschäftigt rund 1.000 Mitarbeiter:innen. Bis heute verzeichnen wir mehr als 8 Millionen Nutzer:innen und haben mehr als 350 Millionen Fahrten durchgeführt.

[LinkedIn](#) [Twitter](#) [Instagram](#) [Blog](#)

The logo consists of the lowercase letters "voi." in a bold, sans-serif font. The letter "o" is stylized with a small circle at the top right corner.

Tim Schäfer

PR & Communication DACH

tim.schaefer@voi.com

+49 175 6528997